



Hospital Mario Sánchez de La Calera adquirió equipamiento que beneficia atención de pacientes

Gracias a la gestión del equipo directivo del hospital doctor Mario Sánchez de La Calera, es que dicho recinto asistencial pudo adquirir equipamiento de punta, tendiente a favorecer la atención de los usuarios hospitalizados y su traslado interno por un costo cercano a los 7 millones de pesos.

Se trata de dos grúas eléctricas con arnés, que favorecen la movilidad y traslado de los hospitalizados, además de 3 oxímetros de pulso, 10 sillas de rueda estándar y 4 sillas de ruedas bariátricas fueron adquiridas por el Hospital de la red del Servicio de Salud Viña del Mar Quillota.

El Director, Alfredo Molina Naves, indicó que los implementos: "vienen a favorecer o beneficiar la atención de nuestros pacientes. Son equipos de última tecnología tendientes a poder tener un mejor manejo de nuestros pacientes y tener un menor impacto del punto de vista del dolor o movilidad."









Equipamiento para movilidad de pacientes evitará lesiones de funcionarios

Dada la alta incidencia de patologías crónicas en funcionarios paramédicos del Servicio de Medicina del Hospital Dr. Mario Sánchez de La Calera, es que la Dirección indagó en las posibles causas de los trastornos músculo esqueléticos de los trabajadores, dando como resultado que el origen de las molestias físicas del personal de enfermería se debía a los esfuerzos que debían realizar para movilizar a los pacientes en los diversos procedimientos.

Ante esta situación, el equipo directivo encabezado por Alfredo Molina Naves gestionó ante la Fundación Vicente Covarrubias, los recursos que permitieron la adquisición de 2 grúas eléctricas con arnés para manejo y movilidad de pacientes hospitalizados, con un costo cercano a los 6 millones de pesos.







264 usuarios ya han recibido audífonos gracias aoperativos realizados por el Hospital de La Calera

264 usuarios ya han recibido audífonos especiales para mejorar su discapacidad auditiva, gracias a los operativos realizados en los territorios de Hijuelas, Nogales y La Calera.

Se realizaron tres operativos en cada territorio, donde los usuarios son diagnosticados y se les entregan estos audífonos especiales, que permiten darles mayor seguridad en su vida rutinaria, comunicarse con los demás de manera más efectiva, mejorar sus relaciones en el hogar y la capacidad para poder interactuar con otros grupos. Actualmente estos operativos, que son liderados por el Hospital de La Calera, seguirán llevándose a cabo y se espera entregar otros 60 audífonos a pacientes con discapacidad auditiva.













Avanzan obras de casino que beneficiará a funcionarios del Hospital Mario Sánchez de La Calera

Gracias a la recuperación y remodelación de una antigua bodega que se encontraba en desuso, es que los funcionarios del Hospital Dr. Mario Sánchez de La Calera inaugurarán un comedor para utilizarlo diariamente en su hora de colación.









La idea fue uno de los objetivos del equipo de gestión directiva del hospital calerano para este 2019, por lo que desde inicios de este año se empezó a buscar el mejor lugar para emplazar esta dependencia en que los trabajadores pudiesen compartir de manera cómoda su colación, encontrando la citada bodega que, además, se encuentra contigua al área de Alimentación.

Asi, la Dirección, en acuerdo con la Multigremial y el trabajo del equipo de Servicios Generales del mismo establecimiento, recuperaron el espacio con un costo aproximado de 2 millones de pesos, el cual ya se encuentra en fase plenamente avanzada, por lo que se espera a fines del año en curso, o inicios del 2020, inaugurar esta obra.









Hospital de La Calera remodeló sala utilizada por pacientes diabéticos e hipertensos

Satisfechos se encuentran los más de 30 usuarios diabéticos e hipertensos, del Hospital Dr. Mario Sánchez de La Calera, quienes recibieron una remodelada sala de reuniones para poder organizar y planificar sus actividades.

La iniciativa se gestó este año por parte del equipo directivo que encabeza Alfredo Molina Naves, director del centro asistencial, quien decidió acondicionarlo para tenerlo en mejores condiciones para este grupo de pacientes crónicos y para el mismo personal hospitalario.

La idea fue principalmente poder otorgar mejores condiciones a este Centro de Diabéticos e Hipertensos que hacen uso de esta sala de manera constante. La verdad es que era una sala que no contaba con toda la comodidad o las mejores condiciones para estas reuniones; por tanto, y dado que valoramos a este centro y a toda nuestra comunidad, creímos que era importante poder otorgarles un lugar de reunión que cumpliera a lo menos algunas condiciones básicas para que pudieran estar mejor", señaló el Director del recinto asistencial.







Medida beneficia a más de 30 usuarios que se reúnen en esta dependencia, que además se transformará en Sala Multiuso para los funcionarios.

Además, si bien el uso prioritario de esta dependencia está destinado a los pacientes crónicos del establecimiento, ante la carencia de espacios de reunión de los funcionarios para actividades como capacitación o comités, esta sala también podrá ser utilizada como Sala Multiuso por los mismos funcionarios.

Los arreglos consistieron en remodelación de pintura, cambio de mobiliario nuevo. Además se comenzó a trabajar de inmediato en otras mejoras, como el reforzamiento de seguridad y la dotación de elementos audiovisuales, que será gracias a fondos propios del establecimiento y del trabajo de los funcionarios de Servicios Generales del Hospital Doctor Mario Sánchez.

